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ATA – CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA M’BOI MIRIM – BIÊNIO
2022/2024
SÃO PAULO, 10 DE JUNHO DE 2024.
SUBPREFEITURA M’ BOI MIRIM
18ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – INÍCIO ÀS 18h30 – TÉRMINO 20h30

AOS 10 DE JUNHO DE 2024, ÀS 18H30, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÃO DASUBPREFEITURA M’BOI
MIRIM, LOCALIZADA NA AVENIDA GUARAPIRANGA, Nº1695, PQ ALVESDE LIMA, A CONVITE DA
COORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS LI BORGES, OS CONSELHEIROS:MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA
IBORGES,COORDENADORA, JOSÉ VIANÊS DA SILVA (INDIO) SECRETÁRIO, A INTERLECUTORA SANDRA SILVA
SEARA E OS PARTICIPANTES: JOSÉ ADEMAR OLIVEIRA, MARIA DOS ANJOS PIRES DA SILVA, MARCIA
MOURA SENA, ALICE PINHEIRO,GENÉSIO DA SILVA, MARIA DE LOURDES BARBOSA MEIRELES, CARLITOS
PIRES, MARIA JOSÉ DE SOUZA, DALVA MARIA DE OLIVEIRA. DANDO INÍCIO AOS TRABALHOS DA REUNIÃO,
A SENHORA DALVA MARIA DE OLIVEIRA FEZ A LEITURA DA ATA DA REUNIÃO DO DIA DEZENOVE DE
FEVEREIRO DE 2024 (19.02.2024), APROVADA E PUBLICADA NO DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DO DIA
26/05/2024. EM SEGUIDA FEZ A LEITURA DA ATA DO DIA 13/05/2024. OS PRESENTES ACHARAM POR BEM
CONSTAR NESTA ATA O NOME DOS CONSELHEIROS (AS) QUE JÁ SAIRAM: CARLOS ALBERTO DE SOUZA
LOIOLA, ANALIA MARIA DA COSTA ARAUJO, RUAN DAMACENA BARBOZA. MARIA DOS ANJOS PERGUNTA
SOBRE AS LINHAS DE ÔNIBUS, DE QUEM É A COMPETÊNCIA? A SRA DALVA RESPONDEU QUE TEM LINHAS
DE RESPONSABILIDADE DA PREFEITURA E OUTRAS DO ESTADO. O SR,GENÉSIOPERGUNTOU SE OS
EQUIPAMENTOS QUE ESTÃO NAS PROPOSTAS DO ORÇAMENTO PARA 2025 SE ESTÁ DENTRO DO
ORÇAMENTO DOSSEIS (6) MILHÕES? A SRA SANDRA RESPONDEU QUE NÃO ESTÁ NO ORÇAMENTO DOS
SEIS (6) MILHÕES. OS PRESENTES DISCUTIRAM TAMBÉM SOBRE VERBAS NO VALOR DE R$ 25.000 MIL,
PARA LANCHE, NÃO ENTROU ATÉ O MOMENTO, QUEM DEVE RESPONDER POR ISTO É O SUBPREFEITO? A
SRA GRAÇA COLOCA QUE A VERBA DOS SEIS (6) MILHÕES FOI DESTINADA PARA OBRAS DE ESCADÃO,
GALERIA, E ATÉ O MOMENTO NÃO TEM NADA CONSTRUIDO, QUEREMOS SABER ONDE ANDA ESTA
VERBA, POIS NÃO EXISTEM OBRAS NO LOCAL INDICADO PELA SUBPREFEITURA, NEM NO JD SANTA LUCIA
E NEM NO CHACARÁ SANTANA. A SRA MARIADOS ANJOS QUESTIONA COMO QUE O CONSELHO PODE
EXIGIR SALA, SE ELE NÃO CONSEGUESE ORGANIZAR? DESORGANIZADOS NÃO CONSEGUIMOS NADA, FICA
DIFICÍL. ELA FALA DOPROBLEMA DA CRECHE, A SABESP FEZ UM BURACO ENORME FICA NO JARDIM VERA
CRUZ, CRECHE MACEDÔNIA RUA ANA LUCIA DE AMICIS, CEP: 04965-020. TEM ÁGUA SUJA ESCORRENDO
BEM EM FRENTE DO CÉU VERA CRUZ, VILA DO SOL, PESSOAS JÁ CAIRAM NESTEBURACO, FICA NO PONTO
DE ÔNIBUS. A SUBIDA DA AVENIDA FUNCIONÁRIOS PÚBLICO TEM MUITO LIXO ACUMULADO, DEVE
MANTER ESSA AVENIDA LIMPA. DONA MÁRCIA FALA DACONSTRUÇÃO DE UM ECOPONTO NESTE LOCAL.
O SR. ADEMAR FALA QUE A REVITALIZAÇÃO NA AVENIDA FIM DE SEMANA, É DO LADO DIREITO DE QUEM
VEM DA RUA ANTÔNIO RAMOS,PEDE PARA CORRIGIR A ATA DO DIA DEZENOVE DE FEVEREIRO DE 2024
(19/02/2024) E PEDE PARA RESOLVER. NO PROMORAR O PROBLEMA DO GRADIL É A SUBPREDEITURA
QUE TEM QUE CONTRATAR UMA EMPRESA PARA COLOCAR. A SRA GRAÇA EXPLICA QUE NÃO TINHA
NINGUÉM PARA PARTICIPAR DO CONSELHO, EM DEZEMBRO COMEÇOU A CONVIDAR AS PESSOAS PARA
PARTICIPAR. A SRA MARIA DOS ANJOS QUER SABER SOBRE A CONTINUIDADE DA OBRA DO CÔRREGO DO
CAVALO BRANCO E TAMBÉM DA REFORMA DA QUADRA DO BENJAMIM COSIN. A SRA MARIA JOSÉ QUER
SABER SE ESTÃO FISCALIZANDO A OBRA DO JARDIM TANCREDO, NASCENTE FIZERAM UM MURO,
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TAMPARAM AS NASCENTES DE ÁGUA, QUER RESPOSTA. O SR. VIANÊS (INDIO) QUER SABER POR QUE NÃO
FOI INICIADA A OBRA DA RUA IRUMU NO FIGUEIRA GRANDE E TAMBÉM A OBRA DA RUA FELIPE DE
VITRIM, QUE FALTA TERMINAR O ASFALTO. A SRA DALVA FALA DAS ÁRVORES QUE ESTÃO PARA CAIR EM
CIMA DA CASA DOS MUNICIPES, QUER PROVIDÊNCIAS URGENTES, FICA NA AVENIDA
GUARAPIRANGA,3658. A SRA GRAÇA FALA QUE TEM DE FAZER A CANALIZAÇÃO DO CÔRREGO DOS
BOMBEIROS URGENTE, CEP 04960-215. A SRA MARIA DOS ANJOS PEDE PARA REFORMAR AS CALÇADAS
DOPONTO DE ÔNIBUS, FINAL DO CAPÃO REDONDO LINHAS TRANSWOLF, VERA CRUZ, HORIZONTE AZUL.
SEM MAIS SOLICITAÇÕES, A COORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS AGRADECEU APARTICIPAÇÃO E EU
JOSÉ VIANES, SECRETÁRIO LAVREI ESTA ATA. SÃO PAULO, 10 DE JUNHO DE 2024.

 

Sandra Silva Seara
Coordenador(a) I
Em 22/08/2024, às 16:12.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 109149647 e o código CRC 721A44C3.
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